

Alcalde Fiestas 2 de Mayo: La Corona de Laurel es impuesta ante la casa de Andres Torrejón por el Alcalde, Daniel Ortiz, un acto simbólico muy vivido por los mostoleños

Fecha de publicación: 2/05/2015 0:00

Descripción:

El regidor ha depositado ante la fachada principal, la tradicional Corona de Laurel para rendir así un pequeño homenaje al heroico alcalde que vivió y murió en ella.

Ortiz ha estado rodeado de numerosos vecinos que también han querido vivir este momento tan significativo para los mostoleños, amenizado con música y color por la Banda Municipal Juvenil y los grupos de Recreación Histórica.





El Alcalde, Daniel Ortiz, acompañado de miembros del Gobierno municipal y de portavoces políticos de la Corporación, ha acudido a la Casa Museo de Andrés Torrejón, una vez finalizada la misa solemne en honor a los alcaldes de 1808 oficiada en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.

El regidor ha depositado ante la fachada principal la tradicional Corona de Laurel para rendir así un pequeño homenaje al heroico alcalde que vivió y murió en ella. Ortiz ha estado rodeado de numerosos vecinos que también han querido vivir este momento tan significativo para los mostoleños, amenizado con música y color por la Banda Municipal Juvenil y los grupos de Recreación Histórica.

Actualmente, la Casa de Andrés Torrejón forma parte del patrimonio cultural de Mostoles como uno de los principales referentes de su Historia y de sus alicientes turísticos para venir a conocer el municipio, pues es uno de los museos que tiene la ciudad.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo